



MARIO ANDRADE CERVANTES La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha atendido durante más de cuatro décadas su compromiso con la difusión de la cultura. Dada la obligación y el interés particular de nuestra Casa de Estudios con el desarrollo y la propagación de las artes, en el marco del Proyecto Académico Integral 2014-2016 de la UAA, nos hemos fijado la meta de fortalecer nuestras funciones sustantivas: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura. La Universidad busca que nuestros estudiantes y egresados se distingan por una sólida cultura general. Por ello, resulta primordial para nosotros que desarrollen la sensibilidad hacia diversas manifestaciones artísticas y culturales. Además, tenemos el deber de atender la extensión universitaria como ideal y propósito de inclusión social para beneficio de los aguascalentenses. Buscamos dar mayor vigor al cumplimiento de nuestro propósito como difusores de la cultura, y asimismo, reforzar el acercamiento de las experiencias artísticas a la sociedad a la que nos debemos, como una importante labor institucional de vinculación, la cual estamos llamados a cumplir cabalmente por su importante valor comunitario. La Universidad fortaleció su estructura institucional y académica con la creación del Centro de las Artes y la Cultura. Ahora nos fijamos la meta de continuar dando pasos firmes en su fortalecimiento académico y en la consolidación de la UAA como una Institución de Educación Superior, con un profundo sentido humanista. De cara a la sociedad y para beneficio de la comunidad universitaria, el Centro Cultural Universitario tendrá mayores alcances, para seguir llevado a cabo una destacada e impecable labor de promoción de las actividades de animación cultural, extensión y vinculación con la sociedad. Por otro lado, fortaleceremos la visión de sensibilización y acercamiento de la cultura y las artes a nuestros estudiantes a través del Programa de Formación Integral. Con una mayor determinación, queremos ser actores destacados en la difusión cultural, y en la formación profesional de artistas, creadores y gestores culturales, porque la Universidad tiene la certeza de hacer un gran servicio a la comunidad difundiendo las artes y la cultura, formando mejores individuos con sensibilidad, creatividad y espíritu crítico. El ámbito de la cultura, es también el de las expresiones de las ideas y de los ideales humanistas. De ahí que sea prioritario, además de la realización de acciones centradas directamente en la extensión y la difusión cultural, para un efectivo avance social, dinamizar la formación de cuadros de intelectuales y artistas, para dar pie a un sistema social integral que impulsa la diversidad cultural y el desarrollo de las artes. La extensión universitaria como mecanismo de difusión, es una de las funciones más importantes de la UAA. Esta actividad fundamental permite que la cultura universitaria entre en contacto con la sociedad, fomentando la reflexión y el conocimiento de los problemas y los retos de nuestras comunidades, estados y del país en general. A través de la extensión universitaria se mejora la calidad de vida de las personas, al mismo tiempo que se convierte en una importante influencia para la formación de ciudadanía. La rica diversidad cultural y el desarrollo de las artes conforman un eje fundamental para el desarrollo de la sociedad. De tal modo que su propagación es un pilar para la formación humanista e integral del individuo. Por las anteriores razones, la difusión cultural siempre tendrá un lugar prioritario en la agenda de la Universidad. En este nuevo periodo que inicia, los universitarios reafirmamos nuestro compromiso por continuar siendo actores destacados en la promoción de las actividades artísticas y la difusión cultural en el estado. Nuestro compromiso, es el desarrollo integral de Aguascalientes.